



CIRCULAR 6/12

LIGAS RÍAS ALTAS Y RÍAS BAIXAS 2013: NOVEDADES E INSTRUCCIONES PARA LA INSCRIPCIÓN DE EQUIPOS

NOVEDADES TEMPORADA 2013

Oídas las sugerencias de los clubes en las reuniones convocadas al efecto y tras la oportuna deliberación se ha acordado la inclusión de las siguientes novedades en las normativas de las ligas por equipos de clubes para la temporada 2013 que se remiten acompañando a la presente circular.

A) LIGA RIAS BAIXAS:

<u>5 partidos en 1ª y 2ª división masculina</u>: Se amplía de 3 a 5 el número de partidos a disputar por enfrentamiento en la 1ª y la 2ª división masculina; no así en las categorías femeninas y en una 3ª división masculina, en caso de existir equipos de nueva inscripción, que se disputarán a 3 partidos por enfrentamiento.

<u>Mínimo de pistas de las sedes</u>: Se exige que las sedes cuenten con 3 pistas para 1ª y 2ª división masculina y 2 pistas para el resto de divisiones, ello a fin de que los enfrentamientos puedan disputarse en un **máximo de dos tandas** en todos los casos.

<u>Ampliación de la banda horaria</u>: Se amplía la banda horaria dentro de la cual deberán dar comienzo los enfrentamientos, fijándose ésta dentro de los Sábados y Domingos de 10 a 19 horas.

B) **LIGA RIAS ALTAS**:

<u>Mínimo de pistas de las sedes</u>: Se exige un mínimo de 3 pistas disponibles en todas las sedes a fin de que los enfrentamientos puedan disputarse en un **máximo de dos tandas** en todos los casos.

<u>Pelotas</u>: Se mantiene la obligatoriedad de pelotas nuevas en los 5 partidos en 1ª división masculina y femenina. En el resto de divisiones, a elección del equipo local se podrán utilizar en la segunda tanda de juego las pelotas utilizadas en la primera.

C) OTRAS SUGERENCIAS RECIBIDAS:

En cuanto a la sugerencia de acortar la duración de estas competiciones, se pospone el estudio de la misma hasta que exista un amplio consenso entre todos los interesados. En cuanto a la sugerencia de que los deportistas del equipo "B" de un club puedan jugar un determinado número de partidos con el equipo "A" del mismo club, si bien la misma se considera interesante, resulta incompatible con la actual aplicación informática implantada para la gestión de la competición; no obstante, se estudiará su posible implantación en el futuro.

PLAZO DE INSCRIPCIÓN E INSTRUCCIONES TÉCNICAS

El plazo de inscripción de equipos a las ligas Rías Altas y Rías Baixas 2013 se abrirá a las 9:00 horas del próximo miércoles 2 de enero hasta las 13:30 horas del viernes 11 de enero de 2013 y se realizará online a través del sitio web federativo:





www.fgpadel.com. Este trámite de inscripción se refiere únicamente a los equipos en sí, a fin de conformar las divisiones, cubrir las vacantes y elaborar los calendarios; el plazo de inscripción de deportistas se mantiene abierto durante toda la primera vuelta.

Los clubes obtienen la validación para proceder a la inscripción online de equipos una vez que **hayan renovado su afiliación para la temporada 2013 mediante el pago de la cuota anual** $(100 \in +10 \in por pista de que disponga el club) en la cuenta 2100 4913 71 2200057730.$

Para ello, los clubes afiliados disponen de sus claves de acceso al área reservada para clubes de la página web federativa www.fgpadel.com. El acceso para clubes se realiza a través del cuadro "Acceso clubes" de la página inicial introduciendo el usuario (número de registro del club en la Xunta de Galicia, en letra y números o sólo números sin espacios ni guiones) y la clave alfanumérica facilitada por la federación o personalizada por el propio club. Los clubes que no dispongan de dichas claves o las hayan extraviado pueden contactar por email con webmaster@fgpadel.com para que les sean facilitadas.

Completado correctamente el acceso para clubes, se accede a un menú desde el que se podrá:

- Actualizar los datos relativos al club y modificar la clave de acceso.
- Dar de alta equipos del club en las ligas por equipos de clubes hasta la fecha límite de inscripción (viernes, 11 de enero de 2013).
- Modificar la composición de los equipos añadiendo nuevos jugadores (incluso tras el 11 de enero y hasta que se cierre el plazo de incorporación de nuevos/as jugadores/as coincidiendo con el inicio de la segunda vuelta).
- Fijar el día y hora de juego como local de cada equipo (dentro de la banda horaria) y designar sus capitanes/as.
- Indicar la dirección exacta de las pistas en que el equipo vaya a jugar como local cuando ésta no coincida con la sede del club.

Al dar de alta un equipo debe especificarse si el mismo se inscribe en la Liga Rías Altas o en la Liga Rías Baixas y si lo hace en categoría masculina o femenina. No es necesario especificar la división ya que los equipos serán ubicados en las divisiones que corresponda a tenor de los ascensos y descensos de la temporada anterior. Las últimas divisiones podrán ser reorganizadas en función del número definitivo de equipos válidamente inscritos. Para cubrir las posibles vacantes que se produzcan en las distintas divisiones, estas plazas serán ofrecidas, sucesivamente y por orden de clasificación, a los equipos, no ascendidos, mejor clasificados de la división inferior. A tal fin, se ruega a los clubes que informen lo antes posible en caso de que alguno de sus equipos de la temporada anterior no vaya a ser inscrito esta temporada a fin de permitir cubrir la vacante con antelación suficiente. A continuación debe introducirse el nombre completo del equipo tal cual se desea que aparezca en el calendario y clasificaciones de las ligas, así como en las informaciones a remitir a la prensa deportiva (por ejemplo, Club de Pádel de Oleiros B, C.P. Vilagarcía Seguros Royale, etc.). A efectos de unificación de formato, el nombre del equipo debe escribirse en minúsculas con mayúscula inicial en la palabra que proceda, véase el ejemplo anterior. No deben introducirse caracteres distintos de letras o números, tales como comillas, para evitar problemas de visualización.

Debe introducirse también el **día** (sábado o domingo) y **hora** de inicio de los enfrentamientos en que el equipo actúe como local y designar los/as capitanes/as de los equipos. Al mismo tiempo, debe indicarse la **localización exacta de las pistas** (dirección completa del lugar donde se disputarán los enfrentamientos).





Para incorporar jugadores/as al equipo, éstos/as deben ser seleccionados de una lista en la que aparecen todos aquellos jugadores que han causado alta o renovado licencia para la temporada 2013 (ver Circular 5/12) indicando su vinculación para dicha temporada a ese club o bien como independientes. El deportista independiente que es inscrito en el equipo de un club pasa a estar vinculado a ese club hasta el final de la temporada.

Si un/a jugador/a no aparece en la lista de selección de jugadores/as, ello puede deberse a que el/la mismo/a no ha procedido aún al alta o ha evitado la renovación automática de su licencia causando baja en la forma indicada en la Circular 5/12, a que sí ha causado alta o renovado pero se ha vinculado a otro club para la temporada 2013 o a que ha causado alta o renovado como independiente y ya ha sido incorporado/a previamente al equipo de otro club.

En la parte superior izquierda de la lista de jugadores/as un campo azul permite **buscar rápidamente** un/a jugador/a introduciendo sus apellidos o número de licencia. También se puede avanzar por las distintas páginas que ordenan a los/as jugadores/as disponibles por orden alfabético del primer apellido hasta localizar al jugador/a en cuestión.

Los/as jugadores/as incorporados al equipo aparecen al pinchar en "Ver equipo". Para **deshacer la selección** de un/a jugador/a basta con volver a hacer click sobre su nombre en la lista y comprobar que desaparece el símbolo verde de selección.

Los horarios de juego, capitanías y composición inicial de cada equipo podrán modificarse hasta el cierre de la inscripción (11 de enero de 2013).

Una vez finalizada el Alta de Equipo, se podrán visualizar en **Lista de Equipos** todos los del Club que han sido dados de alta en categoría masculina/femenina. Mediante el botón de modificar (icono de folio blanco escrito que se encuentra a la derecha del nombre del Equipo) se podrán añadir o quitar jugadores/as y visualizar el listado de jugadores/as ordenado por puntos de ranking actualizado (a efectos de poder armar en cada jornada las parejas intervinientes).

En caso de **dificultades técnicas** durante el proceso de alta o modificación e equipos y actualización de datos de afiliación, pueden contactar con **webmaster@fgpadel.com**.

No se admitirá la inscripción de equipos de algún club que tenga pendiente el pago de sanciones de multa.

CALENDARIO

Las ligas por equipos de clubes "Liga Rías Altas" y "Liga Rías Baixas" se iniciarán con la disputa de la **primera jornada el fin de semana del 26 y 27 de enero de 2013**.

Se establecen dos jornadas de **descanso**, la primera el fin de semana del 9 y 10 de febrero, coincidiendo con **Carnavales** y la celebración del Campeonato Gallego de Veteranos y la segunda el 30 y 31 de marzo, coincidiendo con **Semana Santa**.

Las divisiones con un único grupo de 8 equipos **finalizarán** la liga el fin de semana del **11 y 12 de mayo de 2013**.

En A Coruña, a 27 de diciembre de 2012

El Presidente: Manuel Fernández Prado